

Kommende Termine

11. Juni FSVV
18. Juni Pubquiz



Protokoll der FSR-Sitzung vom 10. Juni 2020

Alle Protokolle
im Internet:
www.fsmath.uni-bonn.de

Beginn: 18.15 Uhr
Ende: 19.06 Uhr
Anwesende: Laurits Blank, Felix Blanke, Marielena Borges, Laura Caspers (ab 18:19), Julia Dany, Antonia 'Minnie' Ellerbrock, Patrick Haase, Thomas Häbel, Johanna Hindert, Laura Khaze, Andrea Lachmann, Benjamin Nettesheim (ab 18:22), Anna Pape, Tim Racs (bis 18:34), Marena Richter, Julia Rötten, Janna Schmidt, Nicolas Schmitt, Paul Schmitt, Pascal Steinke, Magdalena von Wunsch, Moritz Waldmann, Jonathan Wiebusch, Zbigniew Wojciechowski (ab 18:23)
Sitzungsleitung: Marena Richter
Protokoll: Janna Schmidt

TOP 0: Hallo (18:15-18:18)

Die Sitzung findet auf Big Blue Button statt. Marena eröffnet die Sitzung und überprüft die Anwesenheit.

TOP 1: Berichte (18:18-18:34)

Demos: Minnie berichtet, dass es Demos gab, dass Studierende zu wenig Geld bekommen, am Montag auch in Bonn. Am 18.06. gibt es einen offenen Talk dazu von Deutsche Bildung AG.

IAM-Vorstand: Jonathan berichtet von der IAM-Vorstandssitzung. Nichts Spannendes passiert.

Tims Masterarbeit: Tim berichtet, dass er gestern seine Masterarbeit abgegeben hat.

SP: Außerdem berichtet Tim, dass nächste Woche Montag und Mittwoch SP-Sitzung ist.

MI-Vorstand: Nicolas berichtet, dass heute MI-Vorstandssitzung war. Er war aber nicht da und kann daher leider nicht davon berichten. Zbiggi war auch nicht da.

Prüfungsausschuss: Marena berichtet von den Beschlüssen des Prüfungsausschusses. Es wird dieses Semester keine dritten Prüfungstermine geben, das heißt, wenn man aus irgendwelchen Gründen einen dritten Versuch bekommt, kann man erst nächstes Jahr nachschreiben. Alle

Fehlversuche zählen einfach nicht, das heißt, man kann nächstes Jahr noch einmal nachschreiben. Notenverbesserungsversuche gehen nur dieses Semester. Studierende, die sich im Ausland befinden, können per Zoom geprüft werden. Ab nach dem 1. Juli angemeldete Abschlussarbeiten bekommen keine Verlängerung mehr.
Zu alledem gibt es nochmal eine BaMa-Mail.

Mastervortrag: Zbiggi berichtet von Leona Schlöders Masterarbeitsvortrag gestern. Wir haben einen super Job bei der Ankündigung gemacht, es waren über 40 Leute die ganze Zeit da. Die offene Fragerunde war aufgrund der Anzahl etwas schwierig. Scheint aber gut anzukommen.

FK: Felix berichtet von der FK. S. FID 900. Der Haushaltsausschuss wurde gewählt. Felix ist drin, Benni nicht. Das Haushaltsjahr des SPs geht von Juli bis Juni. Der neue Haushaltsplan ist also demnächst fällig. Wir haben in den letzten Jahren zu wenig Geld eingenommen – insbesondere ist jetzt nicht genug Geld da, wenn alle wie üblich Sachen einreichen. In einem Jahr werden wir daher wieder Probleme haben, Altlasten abzubauen. Der Semesterbeitrag muss also erhöht werden. Außerdem sind AFSG um 500 Euro reduziert worden. Es kam die Frage auf, ob das dauerhaft gemacht werden kann. Alle, die hier sind und Interesse oder Meinungen haben, können gerne zur Diskussion kommen, wofür Felix demnächst eine Terminabfrage rumschickt. Das neue Uni-ID-System für Fachschaften wurde abgeklopft. Am 13. Juli gibt es ein Rektorgespräch. Fragen an den Rektor an Benni schicken.

Mentoring: Magda berichtet, dass das Mentoring-Programm von ihrer Seite aus abgeschlossen ist. Es gibt 18 Mentee-Mentorinnen-Pärchen.

TOP 2: Veranstaltungen (18:34-18:41)

Telefon-AWD: Wir verteilen die nächsten Schichten.

| Tag | zuständig | Tag | zuständig |
|------------|-----------|------------|-----------|
| Mo, 15.06. | Jonathan | Mi, 17.06. | Zbiggi |
| Di, 16.06. | Laurits | Do, 18.06. | Nicolas |

FSVV: Morgen findet eine FSVV statt. Kommt alle und bringt alle eure Mathe studierenden Freunde mit! Und alle Bekannten! Und alle Leute, die du mal irgendwann am Mathezentrum gesehen hast. Wir vermuten, ohne Beschlüsse auszukommen. Der Abstimmungsserver ist hoffentlich bis dahin gut.

Pubquiz: Nächste Woche findet das Pubquiz statt. Gestern ging die Werbung über den Newsletter und auf der Website raus. Mehr Werbung nach der FSVV.

Stay-at-home-Cup: Es gab eine Umfrage, welche Videospiele gewünscht sind. Der AK trifft sich am Wochenende und wertet die aus.

TOP 3: Digitaler Glaskasten (18:41-18:49)

Marena berichtet, dass wir derzeit per Mail einiges bekommen, was wir normal im Glaskasten aushängen würden. Minnie hatte die Idee, einen digitalen Glaskasten auf der Website zu machen. Es gibt Zustimmung. Jetzt ist die Frage, ob wir nur Stellenausschreibungen drauf tun wollen oder alles, was wir normal aushängen würden. Man könnte die Sachen so sortieren, dass die relevanteren Sachen weiter oben sind. Und es sollte ein Disclaimer drüber, dass wir nicht alles davon uneingeschränkt

unterstützen. Janna kümmert sich. Und fragt, ob jemand Lust hat, ihr generell bei der Website zu helfen, weil sie da gerade die einzige ist, die da was macht. Es gibt ~~semiviel~~ kein Interesse.

TOP 4: Offener Brief der GeKoSka (18:49-18:59)

Die Fachschaft GeKoSka möchte einen offenen Brief schreiben. Es geht darum, dass viele Fachbibliotheken geschlossen sind. So gut wie in der Mathe läuft das nicht und in manchen Fachbereichen ist das problematisch, weil man auf Literatur angewiesen ist. Außerdem geht es darum, wie im nächsten Semester Vorlesungen gemacht werden. Nach derzeitigem Stand ist da nicht viel möglich.

Magdas Linguistikdozentin meinte, dass das WiSe komplett online stattfindet. Keine Ahnung, woher sie diese Info hat. Janna findet, dass die Argumentation der FS GeKoSka schlecht ist und sie Punkte hervorheben, die wir nicht unterstützen. Viele Sachen (die Bibschließung) betreffen uns nicht oder sind komisch formuliert. Felix und Laurits stimmen zu. Wir können unterschreiben, wenn am Ende was Sinnvolles rauskommt. Benni fragt, ob es nicht vielleicht sinnvoller ist, aktiv mitzuwirken, damit der Brief sinnvoll wird. Wenn jemand mithelfen möchte, darf er oder sie das gerne tun, aber als FS setzen wir uns nicht dafür ein.

TOP 5: Sonstiges (18:59-19:06)

FSV: Laurits berichtet, dass nächste Woche eine FSV-Sitzung ist und lädt alle (vor allem die FSV-Mitglieder) herzlich ein – insbesondere weil ein neuer FSR-Vorstand gewählt wird.

Nächste Sitzung: Nächste Woche wird ein neuer FSR-Vorsitz gewählt. Marena würde ungerne dem neuen FSR-Vorsitz direkt am Mittwoch nach der Wahl die nächste Sitzung an den Kopf schmeißen. Darum ist die nächste FSR-Sitzung nächste Woche Dienstag.

Wintersemester: Johanna berichtet, dass sie gestern bei einer Online-Erasmus-Veranstaltung war. Die Veranstalterin erzählte, dass das Semester sicher vom 26.10. bis 12.02. geht. Andrea hat im SPIEGEL gelesen, dass die Lehrveranstaltungen nicht vor dem 1. November anfangen. Felix sagt, das sei noch nichts Festes. Wir sind mal gespannt, wann eine offizielle Nachricht kommt.

FK: Benni geht gerne zur FK und würde das auch gerne weiter tun. Es wäre aber sinnvoll, wenn irgendjemand von den Erstis mitkommen würde, um den Job irgendwann mal zu übernehmen. Überwältigende Stille. Er fragt demnächst nochmal.

Finanzen: Felix kann keine Erstattungsanträge im Büro annehmen. Die sollen daher per E-Mail an finanzen@ geschickt werden, falls irgendwas ist.

Klausurvorbereitung: Marena fragt, was da bislang passiert ist. Jonathan wird sich morgen alles vom PC ziehen. Johanna bittet darum, dass das möglichst zeitnah geschieht.

Marena schließt die Sitzung.

Marena Richter
Sitzungsleiterin

Janna Schmidt
Protokollantin